
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  令和４年７月１３日（水）午後３時から午後４時３０分 

 

２．場 所  生駒市立生駒北学校給食センター ２階研修室 

 

３．日 程  １．教育こども部長挨拶 

       ２．運営協議会委員及び事務局職員の紹介 

       ３．運営協議会会長挨拶 

４．案件 

（１）令和４年度学校給食実施計画について 

  （２）学校給食センターにおける食育について 

  （３）学校給食における食物アレルギー対応マニュアルの改訂について  

  （４）生駒北学校給食センターの運営について 

  （５）学校給食センターの改修整備工事等について 

５．その他 

    

４．参加者 

   増田 智子  吉井 香織  平山 果与子  有信 いづみ  正田 優子 

   平野 優子  風能 多美  松井 英人 

     

 

５．事務局職員   

教育こども部長 奥田 吉伸  

   教育総務課長 山本 英樹  学校給食センター所長 古林 像一 

主任 百瀬 栄一  栄養士 吉川 睦美 日高 聖華  調理員 古長 朋子 

 

６．傍聴者     無し    



午後３時開会 

 

○ 教育こども部長挨拶 

○ 運営協議会委員及び事務局職員の紹介 

○ 運営協議会会長挨拶 

○ 案件 

（１）令和４年度学校給食実施計画について 

（事務局）資料２－１,－２について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（２）学校給食センターにおける食育について 

（事務局）資料３－１,－２,－３,－４について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（３）学校給食における食物アレルギー対応マニュアルの改訂について 

（事務局）資料４について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（４）生駒北学校給食センターの運営について 

（事務局）資料５－１,－２,－３について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（５）学校給食センターの改修整備工事等について 

（事務局）資料６について説明 

        質疑応答 特になし 

 

○ その他 

（事務局）学校給食・献立について、子供とご家庭でどういった話をされてい

るのか等、何かご意見があれば聞かせていただきたい。 

（委 員）子供は好き嫌いが多く、家では嫌いなものは食べないが、給食では

周りの子供たちの様子を見て食べたりもしているので、ありがたいと

思っている。 

（委 員）周りから聞く話では、一人あたりの食事量が決まっているので、よ



く食べる子にとっては物足りないし、少食の子には多くなっている。

その結果、食べ残しが多く出ているということを聞いており、もった

いないと感じている。昔は、自分で量を選べたので、そうすれば食べ

残しも減るのではないかと思う。また、物価が上がっているので難し

いとは思うが、パンであればジャム、ごはんであればふりかけ等があ

れば、食べ残しも減ると思うので、残食が減る方策があればやってい

ただきたい。 

（事務局）給食費が上がらないような方法で、何かいい案がないか検討させて

いただきたい。 

（委 員）子供が通っている中学ではコロナ対策としてマイ箸を持っていくこ

とになっているが、クラスによって対応がバラバラなので、各校に対

応を任せるのではなく、市として方針を決めていただいたら良かった

のではないかと感じている。 

（事務局）どういう対応をしているのか、中学に確認させていただく。 

 

～ 閉 会 ～ 


